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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio dos setores 

competentes, providencie a reutilização do telhado que foi retirado do Ginásio de 

Esportes Manoel dos Santos para cobertura da quadra da EMEB “Engenheiro Vilo 

Vincenzzi”; cobertura nos pontos de ônibus; cobertura da quadra do Distrito de 

Guariroba. 

Esse aproveitamento do telhado em quadras e pontos de ônibus 

representa um avanço econômico para o município. Além de proporcionar conforto para 

os usuários do transporte público e frequentadores das quadras poliesportivas. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 14 de agosto de 2017. 
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PROTOCOLO 

INDICAÇÃO N.º 224/2017 

Recebida em 14/08/2017 

Enviada em ______/____/2017 

Ofício n.º _________/2017 

ENCAMINHE-SE 
14/08/2017 
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